



Iñaki Urdangarín y Cristina de Borbón, dos visitantes ilustres en la Plaça Vella, ayer por la tarde. CRISTÓBAL CASTRO

## breves

### Tere Soler Puig, ganadora de la cena del Ristol

Teresa Soler Puig, de Terrassa y residente en el Centre, ha sido la afortunada del sorteo de esta semana de una cena para dos personas en el restaurante Ristol Viladecavalls. El boleto ganador fue elegido entre miles por la mano inocente de Laura Jiménez.

### Una vecina del Centre gana un sorteo de Oncolliga

Oncolliga ha celebrado un sorteo solidario cuyas papeletas se vendieron en la cursa de la Festa Major. El boleto ganador era aquel cuyas cifras coincidieran con las tres últimas del sorteo de la Once del pasado lunes. La ganadora ha sido Margarita Ciura, vecina del Centre, a quien le ha correspondido un lote de productos que contiene una batería de cocina inoxidable, tres botellas de vino, un jamón y una chaqueta deportiva.

### Centros catalanes optan al distintivo Severo Ochoa

Catalunya lidera con 12 centros e institutos de investigación las 22 candidaturas que optan al distintivo Severo Ochoa, que valora la excelencia científica. Este reconocimiento lo concede el Ministerio de Ciencia e Innovación y este año se celebra la primera edición. Los centros catalanes que aspiran a esta distinción son Barcelona Supercomputing Center; Institut Català d'Investigació Química, Centre Internacional de Mètodes Numèrics i Enginyeria, Centre de Referència en Bioginyeria de Catalunya, Institut de Ciències Fotòniques, Institut de Física d'Altes Energies, Institut de Ciències del Cosmos, Centre de Recerca Agrigènica, Institut de Recerca Biomèdica, Centre d'Investigació en Epidemiologia Ambiental y Centre de Regulació Genòmica.

# Los duques de Palma acuden al Sant Esperit invitados a una boda

El sacerdote Toni Deulofeu ofició el enlace entre Luis Calzado y Mariona Saavedra

## Redacción

Los duques de Palma, Iñaki Urdangarín y la infanta Cristina de Borbón, estuvieron ayer por la tarde en Terrassa. No fue una visita oficial ni protagonizaron un acto institucional, sino que su presencia se debió a que estaban invitados a una boda que se celebró en la iglesia basílica del Sant Esperit, cuya ceremonia unió en matrimonio a Luis Calzado y Mariona Saavedra. La pareja real despertó una gran expectación entre las personas que estaban dentro del templo y también en la entrada de la catedral. Toni Deulofeu, rector de Sant Llorenç y Sant Pere, ofició la ceremonia.



Los recién casados, al salir del Sant Esperit.



La pareja real charla en el atrio de la catedral.

# Punto final a una nueva edición del campus Ítaca de la Autònoma

Han participado 24 alumnos de secundaria de Terrassa

## Redacción

El campus de la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) clausuró el jueves una nueva edición del campus Ítaca, dedicado a fomentar la vocación de estudios superiores en los alumnos de secundaria (ESO). En el programa de 2011 han participado más de un centenar de jóvenes, entre los cuales hay 24 de Terrassa que estudian en tres institutos públicos de la ciudad. El campus Ítaca, inau-

gurado en 2004, es un programa socioeducativo de la UAB para estudiantes de enseñanza secundaria obligatoria, que tiene como fin animar al alumnado a seguir estudiando después de finalizar dicha etapa. El programa se dirige, por tanto, a estudiantes con buenas capacidades pero que, por su entorno familiar o social, no siempre se sienten atraídos por la opción de continuar estudiando, ni entienden la importancia de su formación para su futuro

profesional y laboral. Durante el transcurso del campus Ítaca, que es gratuito para los jóvenes, se trabajan áreas de conocimiento en contextos atractivos y al mismo tiempo se desarrollan también las habilidades de comunicación, de resolución de problemas y de orden social y personal. Los alumnos de Terrassa han estado presentes en este campus desde 2005 de la mano de los institutos Ègara, Can Jofresa y Santa Eulàlia.



Los alumnos de ESO, en la fiesta final del programa Ítaca de la UAB.